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Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 12.12.2013 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner 

 

Betreff: Sanierung Kaiser-Josef-Platz 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

der größte Bauernmarkt der Stadt, der Kaiser-Josef Markt, wurde in den letzten Wochen um 208.000 

Euro im Bereich der Stromversorgung saniert: Verteilerkästen wurden installiert und ein Großteil der 

Stromkabel unterirdisch verlegt. 

Bei einer Enquete zur Besprechung der nun abgeschlossenen Bauarbeiten am 30.10.2013 im Rathaus 

wurden seitens der StandlerInnen zahlreiche darüber hinaus gehende Wünsche deponiert, allen voran 

eine Sanierung und Belebung des wohl traditionsreichsten Bauernmarktes in Graz. Ein Wunsch, der 

auch seitens der Grazer Bevölkerung unterstützt wird, zumal sich die Situation mit teils abgestorbenen 

Bäumen und Rissen im Asphalt trist darstellt.  

Vielen Menschen ist nicht nachvollziehbar, warum im Zuge der Elektroarbeiten nicht gleich die bereits 

im März 2013 angekündigte Generalsanierung des Platzes umgesetzt wurde – deren Start übrigens 

laut damaligen Medienberichten noch heuer erfolgen sollte. 

Im Vorfeld der Enquete im Oktober hatten Sie medial einen Präsentations-Termin mit der 

Stadtbaudirektion zum Thema Platzsanierung für die erste Novemberwoche angekündigt. Bis dato 

haben die Gewerbetreibenden des Kaiser Josef Markt jedoch keine Einladung erhalten. 

 



 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, in Ihrer Funktion als zuständiger 

Stadtsenatsreferent, folgende Frage: 

Wann wird der von Ihnen angekündigte Termin zur Vorstellung der Pläne zur 

Platzsanierung des Kaiser-Josef-Platzes stattfinden? 

 

 


	Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

